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Guten Abend zusammen!

Ich möchte mal eine lobende Kritik loswerden: Seitdem ich aus der Großstadt Köln zu
einem Vorort (aber immerhin Kreisstadt mit berühmten Kennzeichen!) wechselte,
kam ich mir wie ein Einzelkämpfer vor. Und das jetzt schon über 10 Jahre... Der
Lieblingsanschiss meines frühreren Chefs war sinngemäß "Löffler, sie arbeiten jetzt
auf dem Land! Hier ist alles anders, wann merken Sie das endlich?" Nun, mit
diesem Forum, sehe ich endlich wieder, dass die BRD-Welt voller sachkundiger
Sachbearbeiter ist, dass andere die gleichen Probleme haben und sich die
gleichen Gedanken machen, sehe ich auch, dass ich nicht ständig das Rad neu
und alleine erfinden muss.
Dafür ein herzliches :danke::danke::danke:!

Und bei dieser Gelegenheit etwas Werbung und ein Wunsch: Wer sich für
praktisches allgemeines Ordnungsrecht interessiert, der guckt 
vielleicht mal hier.

Und wäre ein eigenes Forum oder ein Unterforum für allgemeines Ordnungsrecht
nicht für manchen auch interessant?

Gute Nacht wünscht
Kay Löffler

Puz_zle
15.06.2006 06:37

:moin: :moin: und Hallo nach Bergheim,

meinerseits befürworte ich den Vorschlag von Kollegen Löffler :applaus:, ein
Unterforum "Allgemeines Ordnungsrecht" im nichtöffentlichen Forenbereich zu
installieren.  
Es gibt sicherlich eine Reihe von Forenmitgliedern, die nicht nur
gewerberechtliche Bestimmungen vollziehen dürfen, sollen, müssen...,
sondern zu deren Job auch ordnungsrechtliche Aufgaben zum "Täglichbrot"
gehören.
Und selbst für reine Gewerbesachbe- und -facharbeiter sind Info's zum
allgemeinen Ordnungsrecht nicht schädlich, da ja oftmals beide Rechtsgebiete
zusammen in der reelen Wirklichkeit zusammentreffen (z. B. Sportwetten).
:anbeten: Also meine Bitte an den Webmaster & Co., den Vorschlag des Kollegen
Löffler einmal wohlwollend zu prüfen.

 :ciao: aus Thüringen

https://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=815
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=642
http://people.freenet.de/kayloeffler/Auszug_Ermittlungsdienst_Chorweiler.htm
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=6870
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Kramer-Cloppenburg
15.06.2006 07:46

Hallo! ..... und ein freundliches  :moin: aus Cloppenburg!

Dieses Thema haben wir schon bereits wiederholt unter den Mods etc.
besprochen und erörtert und finden es auch gut.

Nur, der "Sponsor" dieser Seite ist ein Hersteller vom Gewerbeprogramm
"TIGRIS" und irgendwie sollten die Themen schon was mit dem Gewerbe zu tun
haben, weil wir sonst einfach zu weit abdriften und u. U. auch die "Pflegekosten"
etc. zum einen zu aufwendig und zum anderen zu hoch werden könnten. 
:kopfkratz:

Das Thema wäre aber ja ein Punkt, den man durchaus beim Forentreffen (
guckst DU hier
!) ansprechen und vertiefen könnte. Vielleicht findet sich dann ja auch jemand
(anderer Sponsor pp.), der eine entsprechendes Forum aufmachen könnte und
möchte.

Oder aber, die Argumente sind so überzeugend, dass man sich dem einfach nicht
mehr entziehen kann oder will!!  :D

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=20
http://www.forum-gewerberecht.de/thread.php?threadid=495&threadview=0&hilight=&hilightuser=0&page=3
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Lieber Kollege Löffler,

 
quote------------------------
 aber immerhin Kreisstadt mit berühmten Kennzeichen!
 
-----------------------------
 
Erlauben Sie mir bitte folgende Korrektur:

Das von Ihnen beschriebene Kennzeichen ist berühmt - und darüber hinaus auch
äußerst beliebt - bei

Werkstätten, Abschleppunternehmern und Schrottplätzen!

Bei harmlosen Autofahrern aus anliegenden Kreisen ist es 
berüchtigt
.

Erst letzten Samstag habe ich mich mit äußerster Vorsicht und höchst defensiver
Fahrweise durch die - landschaftlich schöne - Region Ihrer mit selbem
Kennzeichen gebranntmarkte Nachbargemeinde P....heim gekämpft.

Mit Tränen in den Augen nahm mich die beste Partnerin von allen nach meiner
Rückkehr in die Arme und bewunderte unser unversehrt gebliebenes Kraftfahrzeug.

Der Landrat unseres Kreises hat mir nunmehr mitgeteilt, dass ich mir im
Wiederholungsfall beim dortigen Straßenverkehrsamt ein T-Shirt mit dem
Aufdruck, "I survived", abholen dürfe.

Dies werde ich mir jedoch überlegen müssen, da mir mit gleichem Datum meine
KFZ-Versicherung für einen erneuten Ausflug in diese Region mit drastischer
Erhöhung meiner Haftpflicht-Prozente drohte.

Aber es gibt auch für Sie Hoffnung: Ab dem 5. unfallfreien Jahr dürfen Sie ein Kölner
und ab dem 10. Jahr ein Neusser Kennzeichen beantragen.

Alles wird gut.

Jürgen Schmitz

Kay Löffler
19.06.2006 10:19

Lieber Neusser Kollege,

an dem Neusser Kennzeichen in Verbindung mit einem entsprechenden Wohnort
wäre ich schon interessiert. Das Kölner Kennzeichen habe ich schon getestet, aber
die wollten mich dort nicht behalten.

Schönen Wochenanfang wünscht

Kay Löffler

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=52
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=642


 

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Lieber Kollege Löffler,

sollte sich Ihr Wunsch manifestieren, bin ich Ihnen gerne behilflich.

Allerdings denke ich, dass sich Ihr derzeitiger Arbeitsplatz langfristig als lukrativer
erweisen wird.

Wenn in allen öffentlichen Gebäuden ein Rauchverbot eingeführt werden sollte, dürfen
Sie sich immer noch Weingummis zwischen die Zehen stecken.:D

Liebe Grüße

Jürgen Schmitz

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=52
www.chr-fritz.de
www.woltlab.de

